

PRESSEINFORMATION

Erfolgreiche Hannover Messe Industrie für SICK

Starker Auftritt des Sensorikspezialisten

Waldkirch, 24. April 2015 – Mit ihrem Auftritt als Technologietreiber und Innovationsführer im Bereich Industrie 4.0 konnte die SICK AG überzeugen. Dementsprechend erfreulich fällt das Fazit zur Hannover Messe Industrie (HMI) 2015 aus. Eine Vielzahl an Messebesuchern informierte sich über SICK-Sensorik als Datenlieferant für die intelligente Fabrik und zeigte großes Interesse an den dargestellten Beispiellösungen.

SICK präsentierte seine Lösungskompetenz im Kontext von Industrie 4.0 und konnte zukunftsweisende Impulse geben. Durch sein vielfältiges Angebot an Produkten, Systemen und Dienstleistungen für unterschiedliche Industriezweige innerhalb der Fabrik-, Logistik- und Prozessautomation schafft der Sensorikspezialist Mehrwert für Industrie 4.0.

Auf dem Messestand standen Antworten auf zentrale Herausforderungen im Mittelpunkt, die Industrie 4.0 prägen. Zu diesen Herausforderungen gehören beispielsweise die sichere Interaktion von Menschen und Maschinen, die Rückverfolgbarkeit von Produkten während komplexer Fertigungs- und Logistikprozesse oder die Flexibilität von Fertigungsanlagen angesichts immer individuellerer Kundenwünsche.

Als Publikumsmagnet erwies sich eindeutig die Intralogistik-Auswertestation, ausgestattet mit High-Performance-Sensorik von SICK. Sie erzeugte einen regelrechten Wow-Effekt bei den Besuchern. Das Exponat demonstriert die Vernetzung der Objektdaten von verschiedenen Intralogistik-Auswertestationen weltweit mit einer Cloud-Lösung. Werden Änderungen dieser Objektdaten detektiert, z. B. die Beschädigung eines Pakets, wird selbstständig und automatisch eine Alarmmeldung inklusive Übermittlung aller verfügbaren Zustandsdaten ausgelöst und eine Optimierung des Qualitätsprozesses eingeleitet.

Dr. Robert Bauer, Vorstandsvorsitzender SICK AG, war mit dem Messeverlauf zufrieden: "Die Messe war ein Erfolg. Viele Besucher nutzten die Gelegenheit zum persönlichen Gespräch und konnten sich so über die aktuellsten Entwicklungen informieren, insbesondere natürlich bei uns im Hinblick auf das Thema Industrie 4.0."

Bild: SICK HMI 2015 011.jpg

Auf der HMI 2015 zeigte die SICK AG die Digitalisierung des Warenflusses mithilfe einer hybriden Cloud-Lösung.

SICK ist einer der weltweit führenden Hersteller von Sensoren und Sensorlösungen für industrielle Anwendungen. Das 1946 von Dr.-Ing. e. h. Erwin Sick gegründete Unternehmen mit Stammsitz in



Waldkirch im Breisgau nahe Freiburg zählt zu den Technologie- und Marktführern und ist mit mehr als 50 Tochtergesellschaften und Beteiligungen sowie zahlreichen Vertretungen rund um den Globus präsent. Im Geschäftsjahr 2014 beschäftigte SICK rund 7.000 Mitarbeiter weltweit und erzielte einen Konzernumsatz von 1.099,8 Mio. Euro.

Weitere Informationen zu SICK erhalten Sie im Internet unter http://www.sick.com oder unter Telefon +49 7681 202-4183.